

23/12/18

# Capestang Don du sang : mobilisation tous azimuts

L'amicale locale vient de réaliser l'un de ses meilleurs résultats

**L**a dernière collecte, organisée par l'Établissement français du sang, à Capestang a encore connu un franc succès. Elle s'est déroulée dans la salle Paul-Malet du lycée les Buissonnets avec la participation active des élèves aux campagnes de sensibilisation, sur la place Jean-Jaurès, lors des jours de marché. Au total, 96 personnes se sont présentées et 83 ont été prélevées, dont 19 nouveaux donneurs. L'amicale locale enregistre ici l'un de ses meilleurs résultats.

À cette occasion, le président Christian Tailhades a procédé à son dernier don personnel. Mais il demeure un élément essentiel de l'organisation. Il le prouvera, encore une fois, lors de l'assemblée générale qu'il conduira le vendredi



■ La dernière collecte a accueilli près de 100 personnes.

11 janvier prochain, à 18 h, à la salle des Douches.

La mission première de l'amicale des donneurs de sang bénévoles de Capestang demeure la sensibilisation de la population à la nécessité de donner son sang. Les campagnes de communication, par le biais de l'affichage, sont un moyen. Mais le bouche-à-

oreille reste la démarche la plus efficace. Chaque donneur régulier est un élément majeur de cette mission.

Dire que les stocks de poches de sang sont sans cesse à renouveler au quotidien, représente une évidence eu égard à l'activité intense du cadre hospitalier et des services de secours et d'urgence.